



Pressemitteilung

Freitag, 12. November 2021

Neue Fernwärmeleitungen: Abschnitt der Heidbergstraße wird im Zuge der Baumaßnahme bei der U-Bahn-Brücke gesperrt

Norderstedt. Von Montag, 15. November, bis voraussichtlich Freitag, 17. Dezember, werden in der Heidbergstraße in einem weiteren Teilabschnitt zwischen der Heidbergstraße 98 und der U-Bahn-Brücke Fernwärmeleitungen von den Stadtwerken Norderstedt verlegt. Die Arbeiten erfolgen unter Vollsperrung des betroffenen Straßenabschnitts.

Der Fuß- und Radverkehr ist von den Baumaßnahmen nicht betroffen. Auch Rettungsfahrzeuge können den Baustellenbereich jederzeit passieren. Das Kardiologische Versorgungszentrum (Herzklinik) kann aus Richtung Rathausallee erreicht werden.

Durch die Baumaßnahme kann es vereinzelt zu Beeinträchtigungen, etwa durch Lärm, kommen. Die Stadt Norderstedt und die Stadtwerke Norderstedt bitten um Verständnis.